

WWK Arena

Augsburg | Zuschauer: 30660

Vom Hauptbahnhof mit der Stadion-Linie bis Haltestelle SGL arena "Fußball-Arena". Die Stadion-Linie fährt am Spieltag ab 2 Stunden vor dem Spiel im Fünf-Minuten-Takt, nach dem Spiel alle 2 bis 3 Minuten. Die Fahrzeit vom Hauptbahnhof aus beträgt nur rund 20 Minuten. Alle Eintrittskarten gelten als Fahrschein im öffentlichen Nahverkehr (Bus und Tram) der Augsburger Verkehrsgesellschaft mbH (avg) in den Zonen 10 und 20 (drei Stunden vor und nach dem Spiel). In den Regionalzügen und Regionalbussen des Augsburger Verkehrsverbundes (AVV) gelten die Eintrittskarten nicht als Fahrschein.

Nach dem Fussballspiel werden die Tram-Fahrzeiten dem Bedarf angepasst, so dass hier zu Stoßzeiten ein 2-3-Minuten-Takt möglich ist. Die letzte Tram fährt an der Haltestelle „Fußball-Arena“ planmäßig ca. 1:45 Stunden nach dem Spiel in Richtung Innenstadt ab.

Durch eine flexible Fahrzeit-Regelung prüfen die AVG-Mitarbeiter vor Abfahrt der letzten Bahn auf dem Weg zwischen SGL arena und Haltestelle sowie in den Fanzelten die Nachfrage nach weiteren Bahnen. Falls es eine entsprechende Nachfrage gibt, wird die notwendige Kapazität durch die AVG noch zur Verfügung gestellt und die neue Abfahrtszeit der letzten Tram kommuniziert.

Neben den Sonderlinien zu Spielen fährt die reguläre Tramlinie 3, deren nächste Haltestelle Richtung Innenstadt (Siemens II) nur ca. 350 Meter von der Haltestelle Fußball-Arena entfernt liegt.

Die WWK Arena ist seit Ende Juli 2009 die Heimstätte des FC Augsburg. Nur zwei Jahre später stand der langersehnte Wiederaufstieg in die 1. Bundesliga fest. Wenn Augsburg ein Tor erzielt, ertönt die Titelmelodie der Augsburger Puppenkiste, "Eine Insel mit zwei Bergen"...

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch